

Ressort: Gesundheit

Gröhe warnt vor leichtfertigem Umgang mit persönlichen Gesundheitsdaten

Berlin, 24.10.2015, 10:01 Uhr

GDN - Bundesgesundheitsminister Hermann Gröhe (CDU) hat vor dem leichtfertigen Umgang mit persönlichen Gesundheitsdaten gewarnt. Der CDU-Politiker sieht durchaus die Vorteile vieler Apps, die zu gesundheitsbewusstem Verhalten anspornen: Während aber bei der geplanten Gesundheitskarte besonders strenge Sicherheitsregeln gelten, seien "solch hohe Standards bei privaten Anbietern von Apps oftmals nicht gegeben", sagte er dem Nachrichtenmagazin "Focus".

Zugleich machte der Minister deutlich, dass das steigende Aufkommen an persönlichen Gesundheitsdaten von Versicherern nicht zu einer Diskriminierung Kranker missbraucht werden dürfe. "Die neuen technischen Möglichkeiten dürfen nicht dazu führen, dass Versicherungsunternehmen Rosinenpickerei zu Lasten von älteren und kränkeren Versicherten betreiben", warnte Gröhe.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-62121/groehe-warnt-vor-leichtfertigem-umgang-mit-persoelichen-gesundheitsdaten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com